BRUSELAS, marzo 2 (AP).- La Alianza Atlántica de 16 países, que realiza aquí su primera reunión cumbre desde 1982, ha prometido "pleno respaldo" a los esfuerzos del Presidente Ronald Reagan por negociar nuevas reducciones arma-mentistas con la Unión Soviética.

El secretario general de la Orga-nización del Tratado de la Alianza Atlántica, Lord Carrington, advirtió a los dirigentes reunidos para una cumbre de dos días que la Alianza "no debe dormirse en sus laureles" tras el acuerdo de las superpotencias de eliminar los cohetes de mediano alcance de Europa.

"Un acuerdo que reduce algunos armamentos, y un nuevo dirigente soviético que está dispuesto a redu-cir algunas tensiones, por significa-tivos que sean ambos hechos, no remueven por sí mismos la capacidad militar y potencial de la Unión So-viética", declaró Lord Carrington. "Deseamos éxito al Presidente

-Favor pase a la página 35.

## Srio. Tesoro E.U. se Opone a Baja de Dólar WASHINGTON, marzo 2 (EFE).— El Secretario del Tesoro de Estados Unidos, James Ba-

ker, expresó hoy su oposición a una baja adicio-nal del dólar por considerarlo contraproducente para los intereses nacionales.

En un testimonio ante el Comité de Apropia-ciones del Senado de EE.UU, Baker declaró que la economía estadounidense "continúa mostrando un considerable progreso" como para ser afectada con nuevas bajadas del dólar frente a las demás divisas internacionales.

Según las estimaciones de los expertos financieros, el dólar estadounidense cayó un promedio del 42 por ciento en los dos últimos años en comparación a las divisas europeas y el yen

-Favor pase a la página 31.

# Se Intensifica Campaña Electoral en Sur EE.UU.

WASHINGTON, marzo 2 (AP). - El se nador republicano Bob Dole atacó hoy al Vicepresidente George Bush en el escándalo Irán-Contras en un duro aviso por televisión y Richard Gep-hardt uso otro aviso para atacar a sus rivales en el Partido De-

mócrata Michael Dukakis y Albert Gore jr., cuando la campaña presidencial se intensificó en los estados del sur una semana antes del supermartes.

Como "supermar-tes" se conoce a la serie de importantes pri-

-Favor pase a la página 31.



CELEBRAN FIN DE AÑO LUNAR. Kuala Lumpur, Malasia, marzo 2. Chinos malayos se preparan para celebrar la finalización del año lunar chino. Levantan 139 rollos de pequeños cohetes, los cuales permanecerán encendidos cuatro horas. (Cable-foto AP).



SEÑORITA E.U. EI Paso, Texas, marzo 2. La señorita Texas, Courtney Gibbs, fue seleccionada como la nueva señorita Estados Unidos. (Cable-foto AP).

#### Garantizar Paz Exige CEE a Panamá

BONN, marzo 2 (UPI).— La Comuni-dad Europea hizo hoy un llamado a Panamá para que tome medidas que garanticen la paz interna y la democracia.

Un comunicado emitido por la comunidad de 12 naciones europeas dijo que esa or-ganización había se-guido los recientes acontecimientos en Panamá con "profun-do" inquietud

Panama con "profun-da" inquietud.

"Nuestro punto de vista es que las dificul-tades políticas y económicas de la región pueden sólo ser resueltas si prevalecen los principios de la democracia, la ley y la indepen-dencia", dijo el comu-

-Favor pase a la página 61

nagua, marzo 2. Monseñor Bismark Carballo informa de la diador de los "Con-



los 16 países que forman la Organización del Atlántico Norte (OTAN), inician reunión cumbre para analizar el tratado de desarme acordado entre los Estados Unidos y la Unión Soviética. (Cable-foto AP).

#### Bolsa de **Nueva York**

NUEVA YORK, marzo 2 (UPI).— Los precios subieron ligeramente en el Mercado de Valores de Nueva York en activas transacciones al parecer divididos los inversionistas entre la urgen-cia de comprar y la ne-cesidad de consolidar las ganancias logradas en los últimos días.

El promedio industrial Dow Jones, que el martes había caído 1,16, avanzó 0,83 a 2.071,29, según cifras

-Favor pase a la página 31



CONTINUARA. Madecisión de Monseñor Obando y Bravo de continuar como metras" y sandinistas. (Cable-foto AP).

## Republicanos y Demócratas Luchan por Ayuda 'Contras'

EL DIARIO DE HOY, Jueves 3 de Marzo de 1988. 5

WASHINGTON, marzo 2 (UPI).— El jefe de la bancada Republicana en la Cámara de Representantes, Robert Michel, acusó hoy a la bancada De-mócrata del Congreso de Estados Unidos de manipular legislativamente para lograr el rechazo de una propuesta gubernamental para dar más ayuda a los Contras nicaragüenses.

"Raras veces en mi mandato he visto abusos como los que están haciendo los Demócratas con la propuesta de avuda a los Contras",

-Favor pase a la página 43.

# Piden E.U. Utilice Fuerza Militar Contra Drogas

WASHINGTON, marzo 2 (AP).— Los Estados Unidos deben considerar la utiliza-ción de su fuerza militar unilateralmente en el extranjero a fin de impedir el crecimiento y la manufactura de drogas destinadas a este país, dijo el Secre-tario de Educación,

William J. Bennett.

"En tanto que la mavor potencia militar y económica del mundo, podemos hacer más para impedir que los delincuentes de otros paises cultiven o procesen sustancias ilega-les", dijo Bennett ante

-Favor pase a la página 23.

#### Millones de Dólares se Fugan de Bancos Panameños a E.U.

MIAMI, marzo 2 (AP). - Miles de millones de dólares depositados en bancos panameños están siendo transferidos al extranjero como consecuen-cia de la intranquilidad política surgida por las acusaciones contra el jefe de las Fuerzas de Defensa general Manuel Antonio Noriega de participar en el narcotráfico, informaron expertos financieros.

Parte de este dinero está siendo transferido a bancos en Miami donde reglamentos fe-derales impuestos a

-Favor pase a la página 23.

# Pago de Ganancias del Canal Panameño Suspenderá EE.UU.

WASHINGTON, (UPI). - El Departamento de Estado, en otro paso para obligar al jefe de las Fuerzas de Defensa de Pana-má, general Manuel Antonio Noriega a que se retire, tomó medidas hoy para suspender los pagos de las ganancias generadas por el Canal de Panamá a esa convulsionada na-

La medida fue anunciada después de que Eric Arturo Delvalle, quien fue destituido la semana pasada como Presidente de Panamá, pidió el martes que fueran congelados todos los bienes panameños fuera de

greinios inécisos del

El Departamento de Estado dijo que su solicitud era "una acción le-gitima del gobierno constitucional de Panamá

Representantes de Delvalle en Washington, que está escondido en Panamá, pidieron luego al gobierno de Estados Unidos ayuda para que sean suspendidos los pagos a Panamá generados por las tarifas que pagan los barcos por el paso a tra-vés del canal interoceánico.

"Tenemos una petición del go-

-Favor pase a la página 35.

### Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, marzo 2 (UPI).- El café para entrega futura cerró hoy con alza de 145 a 190 puntos en la lonja local. Se vendieron 3,300

lotes. El grano para en-trega inmediata ce-

Laredo ...... 131.25 canadasa nonoraria ne Calmornia. Caenerom Kr